



No.8 しらゆり保育園 令和3年11月4日発行

先日の秋のバス遠足では、大山まで一生懸命歩いた子どもたち。

5歳児は、保育園から2時間半かけて野営場まで無事完歩しました。道中、急な上り坂や自衛隊基地までの長く緩い坂道も、休憩しながら、一歩ずつ一歩ずつ足を進めていました。ゴールすると、険しかった表情も達成感と安堵の顔に変わっていました。

4歳児は、5歳児に負けないぞ！という強い想いで友と手を取り、足を踏み出していました。昨年までの姿とは大きく異なり、その足取りは一段と力強く軽やかでした。目標の大山まで完歩とはいきませんでした。が、来年に向けて、子どもたち自身が新たな目標をもったようです。

3歳児は、これまでマリンパークや屋子母の川までいった経験もあり、笑顔で楽しく歩きました。お兄さんお姉さんたちより小柄ながらも、坂道を登り切る姿に感動させられました。

そして、大山野営場では、まだまだ暑いエラブにも微かな秋の雰囲気を感じさせてくれるどんぐりが落ちており、一つ、また、一つと懸命に探す子どもたちでした！！

今月は、おゆうぎ会に向けてのねらいとなっております。

今月のねらい

- ◎ 歌ったり、演じるおもしろさを知り、互いの表現の個性を大事にする。



7日 ふくのぞみさん (6さい)

先月のハロウィンの衣装製作では、道具を使って、切ったり、貼り付けたりと細やかな装飾をつけた素敵なドレスを作っていました。お家でもトリックオアトリート！楽しみたいですね。

7日 みやぎ こうきくん (5さい)

最近ビー玉転がしに夢中のこうきくん。みんなと楽しくおしゃべりしながら、工夫してコースを作っている姿が見られます。

8日 おの まゆりさん (5さい)

しっかりもののまゆりさん。クラスでは、進んで保育者に声をかけ、いろいろ手伝ってくれます。頼もしい存在にいつも助けられています。

21日 かみさと れんくん (5さい)

アンパンマンが大好きなれんくん。オペレッタの練習では、保育者に「れんくんは、鬼さんだよ」と伝えられ、とっさに「あんぱんまん」と口ずさんでいました。いつもみんなから愛されているれんくんです。

24日 しま あかりさん (4さい)

製作に凝っているあかりさん。ほぼ毎日製作コーナーに行き、気に入ったものを探し、イメージのもと作品を作る姿がとても素敵です。



☆☆☆ お知らせとお願い ☆☆☆

※15日(月)は、七五三参りに出かけます。履きなれた靴での登園をお願いします。

※歯ブラシの交換が必要なお子さんはご準備をお願いします。